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far away | so close
kulturen in bewegung zeigt im Rahmen des International Human Rights Film 
Festival this human world (1. – 11. Dezember 2016) vier Filme, die, von doku-
mentarisch bis experimentell, Krieg als gemeinsamen historischen Ausgangs-
punkt haben. Auf verschiedene Weisen wird dabei die paradoxe Gleichzeitigkeit 
von Krieg und Frieden, Nähe und Distanz, Heimat und Fremde verhandelt. Far 
away so close, so nah und doch so fern ihrer alten Heimat, befinden sich viele 
Menschen, die ihr Herkunftsland verlassen mussten. Dennoch tragen sie die 
Erinnerungen daran oft nah bei sich und als Stück ihrer Identität in der Fremde. 
In den Filmen gibt es kaum historisches Material vom Krieg, vielmehr wird mit 
Leerstellen gearbeitet, die das Publikum selbst handelnd füllen soll. Gezeigt 
werden verlassene Häuser, alte Erinnerungsstücke, das Banale im Bösen, der 
Alltag inmitten des syrischen Krieges sowie historisches Kinomaterial, das die 
Zuschauer_innen anregt, ihre Assoziationen spielen zu lassen. 
As part of the International Human Rights Film Festival this human world 
(1–11 December 2016) kulturen in bewegung shows four films, ranging from 
documentary to experimental, that all have the same historical background 
referred to explicitly or implicitly–war. The paradoxical simultaneity of war and 
peace, closeness and distance, home and the foreign is dealt with in all films 
differently. Almost no historical footage of war is shown, rather pictures of aban-
doned houses, old memorabilia, and everyday life in the middle of the Syrian war. 
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Those Shocking Shaking Days
Samstag, 03.12., 15:00, Top Kino Saal 1
In Anwesenheit von Selma Doborac
Selma Doborac 
Dokumentarfilm AUT/BIH 2016 
88 min OF

Unten (Down There)
Dienstag, 06.12., 20:30, Schikaneder
Mittwoch, 07.12., 19:00, Stand 129
In Anwesenheit von Djordje Čenić
Djordje Čenić, Hermann Peseckas 
Dokumentarfilm AUT 2016
87 min OmdU

Faraway… So Close to the Homeland
Donnerstag, 08.12., 16:00, Top Kino Saal 1
In Anwesenheit von Alfoz Tanjour, Maher Jamous
Alfoz Tanjour
Dokumentarfilm LBN/JOR/TUR 2014 
61 min OmeU

Houses Without Doors
(Manazil bela abwab)
Samstag, 10.12., 18:00, Top Kino Saal 1
Avo Kaprealian 
Dokumentarfilm SYR/LBN 2016 
90 min OmeUwww.kultureninbewegung.org

In Kooperation mit / in cooperation with this human world


